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◆ＰＴＡ会長挨拶 

 本日はお忙しい中、学校委員会にお集まり頂きまして誠にありがとうございます。  

 新旧のたくさんの委員の皆さまがお集まりになったこともあり、本日はとても春らしい活気

を感じております。一中 PTA の活力を改めて感じることが出来たような気がします。  

 ４月９日、入学式が行われ、新入生の清々しい爽やかな笑顔をたくさん見ることができまし

た。少し、緊張している部分も垣間見えましたが、次第に慣れてくると思われます。  

 さて、昨年度は、新型コロナウイルスの影響により、生徒たちは不便で不安な日々の中で学

校生活を過ごしたことと思いますが、第４波が懸念されていますので、お互いに油断しないよ

う、十分注意した生活が必要となります。先を見通すことが難しいため、生徒たちは自ら進む

道を考え、主体的に進む道を選択し、進んでいくことが求められています。私たちはそうした

生徒たちをしっかりとバックアップしていかねばならないと思います。  

 PTA 活動につきましても、近時は様々な議論が飛び交っておりますが、こうした時代に適合

すべく、皆で議論し試行錯誤しながら、進んでいきたいと思います。引き続き、PTA 活動への

ご協力のほど、何卒よろしくお願いいたします。  

 結びになりますが、本日は今年度最後の学校委員会となります。改めまして、一年間お仕事

等と掛け持ちながら、PTA 活動にご協力いただいたことを深く感謝申し上げます。皆様のお力

添えのおかけで、一年間しっかりと活動を進められたと思います。  

 この素晴らしい一中 PTA 活動をさらに盛り上げてまいりたいと思っております。引き続きよ

ろしくお願いいたします。  

 

 

◆学校長挨拶 

 PTA の皆様、地域支援者の皆様には、日頃より第一中学校の教育活動に対し、ご理解とご協

力を賜り、感謝申し上げます。  

 私は、この４月に市川市立第一中学校の校長となりました石原一幸と申します。伝統ある第

一中学校の校長になることは、不安はありますが、やりがいを感じております。  

 私には、今年９３歳になる父がおります。石原孝一といいます。市川市の教員を勤めました。

私が令和３年度に市川市立第一中学校の校長になると話しますと、今から約６０年前、（私が

生まれたころ、）第一中学校の国語科の教諭を１０年間勤め、とても思い出に残っている学校

であること、校歌が大変美しかったことを話してくれました。そして、校歌を歌い始めました。

「終わりのところ、若き花々がいいんだよな。」  

学校のホームページのなかに、校歌の音源が入っていたので聞いてみますと、歌詞も音程も大

体あっていました。父にとって思い出深いということは、きっと、卒業生の方々にとっても同

様であり、我々の先輩たちが深い愛情をもって生徒とともに歩み、作り上げてきた財産があり、

今もなお地域に愛される学校としてのご支援を賜っているのだろうと思いました。  

 

 校訓の「大成」（たいせい）はよい生き方を志し、豊かな自己実現を図ることと私は考えて

います。校歌の歌詞の中で繰り返し使われている言葉が、「青春」と「若き花花」です。若き

花々は子どもたちのことであり、花咲く姿が「青春」であります。私は、青春の花咲く第一中

学校にしたいと考えています。  

 花は枝に支えられ枝は幹に支えられ幹は根に支えられます。青春の花を咲かせる生徒を枝と

なり幹となり根となって支えるのは、学校、保護者、地域の役目であると考えます。これは、

4月 17日(土) 令和 2年度 第 6回学校委員会が開催されました。 

  

ＰＴＡ学校委員会だより No.6 

       



学校としての可能性への挑戦であります。 

 PTA の皆さんは、今年の第一中学校の大切なサポーターの方々です。 

 第一中学校には、学校の木としてのシンボルツリー「えのき」がございます。一年一年の年

輪を積み上げ、大樹となりました。これは学校の歴史であり PTA の歴史でもあります。  

 コロナ禍ではありますが、充実した活動を進め、子供たちの健やかな成長をめざします。ど

うぞみなさまご支援ください。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。  

                                                                   

 

【ＰＴＡ活動】 

委員会 報告 予定 

学級委員会 

1 学年 

3/17 学級委員長会議 

4/12 委員・係決め準備、進行、  

   名簿作成、配布 

 

2 学年 2/19 学級長会議 

3/22 委員決め準備 

   委員・係決め 

4/17 学校委員会 

   委員引継ぎ 

 

 

3 学年 3/12 卒業式終了後、保護者の方々へ

会計報告をしました。  

 

会計 3/3  集金作業 

1 年間ご協力ありがとうございました。 

 

役員選考 

委員会 

3 月中旬 新 PTA 役員宛挨拶状、 

作成・配布 

 

本部 3/2   PTA 会費返金準備作業 

3/22 備蓄品在庫確認 

3/25 離退任放送 

3/23,29､4/14 印刷作業 

4/2,3 会計監査 

4/9  入学式 委員・係決め 

4/12 総会資料打ち合わせ  

4/28  総会集計作業 

 


